

Message 315

Maison de Jenny-Desio/Monza
Italie, 10 Déc. 2015

Une histoire de deux experts comptables.

Il y a 20 ans de cela, Shibendu se rendait à Chennai à l'invitation de ses disciples quand il fit la rencontre d'un expert comptable curieux d'approcher un guru de Varanasi. Le comptable se présenta comme le disciple d'un grand Guru avec qui il avait été connecté dans sa vie passée.

Puis il narra l'histoire à Shibendu :

Je suis chanceux car mon guru fût un être très spécial. Je me souviens encore de notre première rencontre, il me donna une pièce de 50 paise et me dit :

« Nous nous sommes rencontrés dans ma vie passée ! Tu étais conducteur de pousse-pousse à Varanasi. Après ma visite au Temple de Vishwanath, je t'ai demandé de me reconduire à mon domicile. Lorsque tu m'as déposé, je suis parti sans te payer la course. Tu aurais pu te mettre en colère et me sermonner pour réclamer ton dû. Mais tu n'as rien fait de tel et après avoir attendu un instant tu es parti. Cette perte de revenu a dû te causer du tort. Ton comportement méritoire à créer du succès dans cette vie ! Je t'attendais et lorsque je t'ai vu, je me suis souvenu de ma dette que je peux te rembourser maintenant. »

Comme Shibendu ne disait rien, l'expert comptable continua son histoire :

Surpris par l'histoire que me racontait mon Guru, je lui ai demandé :

« Est-ce vrai que les Gurus ont le pouvoir d'attirer leurs disciples ? » Et mon Guru me répondit : « Bien sûr qu'ils l'ont ! »

Shibendu resta silencieux, que pouvait-il répondre ? Bien que très instruit l'expert comptable était resté prisonnier de son conditionnement. Malheureusement, un être stupide sans instruction devient un être instruit et stupide. La stupidité est imperturbable. Il ne possédait pas l'énergie de compréhension lui permettant de voir le jeu abusif que lui jouait son mental et ainsi que celui de son Guru. Son Guru a exploité le désir du disciple pour la recherche du réconfort et de la sécurité selon la théorie de la réincarnation. La vie est éternelle, elle est existence, imprégnée de bonté. Elle ne naît ni ne meurt, elle est. De ce fait, elle n'est pas intéressée par les vies passées ou futures. C'est une conspiration du « je », de l'égo qui se crée lui même continuité et permanence à travers des histoires et des conjonctures. L'égo de l'expert comptable s'est senti gratifié par le privilège de devenir le disciple d'un tel guru si spécial selon lui.

20 ans plus tard, en Octobre 2015, durant la semaine de la célébration du jour de Lahiri Mahasaya, Shibendu marchait dans Varanasi en compagnie de quelques disciples. Parmi eux, un expert comptable, qui avait participé à la conférence de pré-initiation et qui n'avait pas encore reçu l'initiation, lui posa la question suivante :

« J'ai entendu dire que les Gurus ont le pouvoir d'attirer à eux leurs disciples (Shishyas), est-ce vrai ? »

Spontanément Shibendu répondit :

« Il y a trois 'D' - Destinée, Décès, Divinité qui sont ni connus, ni inconnus car inconnaissables. Spéculer sur ces sujets est une activité égocentrique de la structure mental-égo. Le pouvoir est profane et le guru qui prétend en avoir n'est pas un Satguru (voir explication en bas de page), il ne fait que propager une pollution au nom de la Divinité. Un mental étroit ne peut jamais toucher l'Innommable et toutes spéculations sur le sujet ne font que désacraliser la sainteté du processus de Guru. Pourquoi avez-vous besoin de cette gratification : « mon guru m'a attiré à lui, moi 'grand expert comptable' ! Quelque chose de très spécial nous a réunis ! »

Soyons disponibles à la dimension de la confiance lorsque que le processus de Guru et le processus de disciple partage l'énergie de compréhension, qu'il n'y ait plus qu'épanouissement sans aucun imitateur. Dans le monde extérieur, technique, suivre un enseignement est nécessaire pour acquérir des connaissances. Par exemple, un interne en médecine suivra les conseils d'un médecin expérimenté pour approfondir son apprentissage. Cependant, dans le monde intérieur, on n'acquiert pas un savoir mais l'être s'épanouit ; il n'y a pas de croyance, seulement la confiance. Croire appartient au mental tandis que la confiance appartient au 'non-mental', à la vie, à la vérité ! »

« Comme c'est beau », s'exclama alors le processus de disciple qui s'éveillait dans le corps du jeune comptable.

Jai Energie de Compréhension

'Sat-Guru' est un mot sanskrit.

'Sat' veut dire vérité, 'ce qui est', ce qui est perçu et compris directement par et pour soi-même - non d'après des concepts empruntés aux idées des autres et des enchevêtrements mentaux sur la vérité.

'Guru' signifie un processus, une lumière qui dissipe la discorde. Conscience de la non division du mental, sensibilité dans un être humain, qui est en effet la Divinité. Ainsi, Guru est un processus, une présence et non personnalité.